

CHRONIQUE BELGE

Le correspondant belge de « l'Antenne » est M. Rudolph Couppez, 23, rue Elise-XL, Bruxelles. Il ne se charge que des communications destinées à être insérées dans « l'Antenne ».

CHEZ LES « 4 »

Il nous revient que les amateurs verviétois 4AS et 4XS ont travaillé récemment avec l'Amérique. Le premier le 16 février à 2330 avec clAF (et non pas clAS) qui accusait r8 sur 2 lampes. La puissance alimentation plaque était de 15 watts. Le second le 1^{er} mars à 0615 avec ulACK, naviguant sur le bateau « The Sea-Gull » à 200 kilomètres des côtes de Massachusett. L'Américain accusait R5 sur 3 lampes ; la puissance interne était de 17 watts. Les distances couvertes sont respectivement de 5.000 et 4.000 kilomètres environ.

CHEZ LES « 2 »

S2 (4ALS), à Louvain, a été en communication pendant 20 minutes avec GHF en Mésopotamie. GHF accusait r4, la distance parcourue est d'environ 3.000 km. S2 ne prenait que 30 watts au secteur pour accomplir ce nouveau record. Jusqu'ici il est le premier Belge qui a travaillé avec l'Arabie ; ce dont il faut le féliciter.

*
**

Il y a à Bruxelles un nouveau poste, X2, qui quoique jeune encore marche très bien. A Louvain, il faut signaler L2

(4LOV) qui obtient aussi des résultats remarquables. Encourageons-les.

*
**

J2 a remonté son antenne qui était tombée dernièrement, espérons que nous l'entendrons bientôt.

Le Cercle Belge d'Etudes Radioélectrique, au Palais d'Egmont, place du Grand-Sablon, à Bruxelles, a ses réunions tous les mardis soir, de 8 à 10 heures. Ces réunions sont très intéressantes, car il est possible d'y rencontrer beaucoup d'amateurs tout à fait à la hauteur. Il y a un cours de Morse. Pour devenir membre, il faut écrire au secrétaire de ce Cercle à l'adresse donnée plus haut.

*
**

A TITRE DE REPARATION

b4MH et nous, nous sommes rencontrés et nous avons échangés nos points de vue. Nous sommes heureux de pouvoir dire que nous sommes tombés d'accord et que nous n'avons rien à reprocher à 4MH personnellement.

RESEAU DES « 2 »

b4FM est prié d'écrire et de donner son adresse personnelle à M. Marcel Henin, avenue du Bois de Sapins, à Woluwé-Saint-Lambert, Belgique.

*
**